
質問者 質問項目

大豊　康臣
（自由民主党）

１　参画と協働について
２　県民が取り組む防災対策について
３　財政基金の評価について
４　地域創生戦略の実施状況等について
５　コロナ禍を踏まえた地域医療体制構築に向けた取組について
６　コロナ融資と課題について
７　県産農産品等の消費拡大について
８　県土の強靱化対策など社会基盤整備の積極的な推進について
９　高校教育改革第三次実施計画について

質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

１　今後の財政運営について
２　「誰も取り残さない」県政の推進について
３　コロナ禍における事業者等への支援について
４　芸術文化施策の振興について
５　医療・公衆衛生の基盤である保健所の体制強化について
６　人権尊重理念が貫かれる組織のあり方について
７　教員確保に向けた取組について
８　動物愛護担当部局と県警察との連携強化について

質問者 質問項目

橘　秀太郎
（自民党兵庫）

１　財政状況について
（１）令和２年度の決算について
（２）投資的経費について
２　コロナ対策の検証について
３　地域再生大作戦について
４　農福連携について
５　近隣府県との連携による観光振興について
６　担い手確保のための新規就農者の拡充について
７　ひょうご公共交通10ヵ年計画について
８　スポーツ振興について

質問者 質問項目

伊藤　勝正
（公明党・県民会議）

１　令和２年度の財政運営について
２　兵庫の目指すべき方向性について
３　コロナ対応の総括と今後の感染症対策について
（１）コロナ禍での医療提供体制について
　　①入院医療について
    ②臨時的な病床確保について
（２）今後に備えた感染症対策専門機関について
４　ひょうごツーリズム戦略の見直しについて
５　港湾・海岸における海洋レジャー環境整備の推進について
６　県立高校教育のあり方について
７　通学路の安全対策について

質問者 質問項目

齊藤　真大
（維新の会）

１　行政改善について
（１）行政手続きのオンライン化推進について
（２）ユーザビリティ向上に向けた行政webサービスの改善について
２　自然増対策について
３　社会増対策について
（１）地方回帰の流れを捉えた移住促進について
（２）若年層の定着に向けた住環境の整備について
４　全県的な産業の活性化について
５　参画と協働が拓く兵庫の未来について
６　ケアラー支援について
７　観光人材育成について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


